
                                                                                   Ill.mo Signor Sindaco 
                                               Comune di Biella

Biella 2 agosto 2018

La sottoscritta Livia Caldesi, Consigliere Comunale di Fratelli d’Italia

 PREMESSO

- che
la Civica Amministrazione, in concomitanza con la messa in funzione della funicolare, ha
recentemente ripristinato la ZTL nel quartiere Piazzo e modificato il “piano parcheggi” in
Corso del Piazzo, vietando la sosta alle automobili lungo il lato della Via che costeggia
Palazzo Gromo Losa

 CONSIDERATO

- che
hanno recentemente aperto nel quartiere tre nuovi locali attirando persone, soprattutto
la sera

SOTTOLINEATO

- che
è, questa, cosa positiva e che la Civica Amministrazione afferma di voler rivitalizzare il
quartiere Piazzo e di voler attrarre visitatori, avventori; non solo, di voler invogliare citta-
dini a vivere al Piazzo.

CONSIDERATO

- peró
che il problema del parcheggio per i residenti, che giá prima non era di semplice ges-
tione, sta ora diventando un vero e proprio motivo di ansia e di disagio

tutto ciò  premesso

   INTERROGA

il Signor Sindaco e l’Assessore per sapere se non ritengano di dover trovare un modo per
destinare, come già sollecitato dagli abitanti del Piazzo durante la riunione con la Giunta lo
scorso aprile, dei parcheggi ai residenti al fine di permettere loro di vivere il loro quartiere
in modo piú sereno.
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Il Consigliere Comunale
                             Livia Caldesi

Si richiede risposta orale


